
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Roboter ist eine .

Viele Roboter können gehen oder fahren.

Sie können schwierige Dinge tun.

Manche arbeiten auch fast wie .

Roboter haben auch oft so etwas wie Augen und Ohren.

Damit können sie erkennen, was um sie herum passiert.

Die ersten  gab es in Fabriken in der Industrie.

Angefangen hat es mit einfachen .

Zum Beispiel haben Roboter die Teile für neue Autos gebogen

oder etwas an eine andere  getragen.

Heute gibt es Roboter die gehen, ro(en oder )iegen.

Fliegende Roboter werden auch  genannt.

Das Wort Roboter bedeutet so viel wie Diener.

Schon lange vor den ersten  gab es das Wort in Büchern.
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